

Direction des Services Départementaux de l'Éducation Nationale  
des Côtes d'Armor

Ajustements de carte scolaire 1<sup>er</sup> degré public – septembre 2017

A la rentrée scolaire 2017, le 1<sup>er</sup> degré public des Côtes d'Armor perd plus de 700 élèves. Cependant, un poste supplémentaire d'enseignant lui a été attribué.

Des mesures d'ajustement, en nombre limité, ont été prononcées après la réunion du Comité Technique Départemental du 6 septembre dernier.

En lien avec la priorité ministérielle de rentrée « 100 % de réussite au CP », le dédoublement des classes de cours préparatoire a conduit à des ouvertures dans 3 écoles de l'éducation prioritaire :  
Le Gouray, Plémet, Saint-Brieuc la Vallée.

Les autres mesures sont liées à des évolutions d'effectifs ou de structures :

**Fermetures de postes :**

Plévenon primaire -2, Plourhan primaire – 1, Rostrenen maternelle bilingue – 0.5.

**Ouvertures de postes :**

Fréhel primaire + 1, Rostrenen maternelle monolingue + 1, Saint-Brieuc Curie bilingue + 1.

**Transferts de postes classe :**

Plérin maternelle Harel de la Noë monolingue – 0.5, Plérin primaire J. Ferrat + 0.5.

Par ailleurs, une aide pédagogique sera octroyée aux écoles suivantes pour l'année scolaire 2017/2018 :

Lannion Woas Wen élémentaire, La Méaugon primaire, Le Vieux Bourg primaire, Morieux primaire, Pabu le Croissant primaire (pour création d'un CP supplémentaire par transfert d'un poste « Plus de Maitres que de Classes »)